
Indefinite Articles (Articoli indeterminativi) 

Nella lingua inglese si usa l’articolo indeterminativo A/An davanti ai sostantivi 

singolari numerabili la prima volta che ci si riferisce a una persona (a man – un 

uomo), un animale (an ant – una formica) o un oggetto (a table – un tavolo). 

 

Quando si usa “A” 

Si usa A davanti alle parole che iniziano con una consonante o con “h” 

aspirata. 

Consonante: A friend (un amico) a car (un’auto) a boy (un ragazzo) a girl (una 

ragazza); 

H aspirata: A house (una casa) a hand (una mano) a holiday (una vacanza). 

 

Si usa A davanti alla U quando questa ha il suono  della parola You e davanti a 

EU : 

Davanti a U con suono You: a university (un’università); 

Davanti a EU: a European city (una città europea). 

Si usa A davanti al suono W: a one-way street (una strada a senso unico), a 

woman (una donna). 

 

Quando si usa “AN” 

Si usa AN davanti ai sostantivi singolari che cominciano per vocale (a, e, i, o, 

u): an apple (una mela), an orange car (una macchina arancione) an egg (un 

uovo), an interesting play (un gioco interessante). 

Oppure con “h” muta: an hour (un’ora), an honest person (una persona 

onesta), an heir (un erede), an honour (un onore). 

 


